

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Dari hasil penelitian, penulis kemudian dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Penelitian ini menemukan bahwa minat mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Antasari Banjarmasin terhadap penggunaan Kitabisa.com cukup tinggi. Faktor-faktor seperti kesadaran teknologi, kemudahan penggunaan, manfaat yang dirasakan, pengaruh sosial, dan pertimbangan etis memainkan peran penting dalam mempengaruhi minat mereka. Penelitian ini memberikan kontribusi penting dalam memahami faktor-faktor yang mempengaruhi minat mahasiswa terhadap penggunaan platform fintech crowdfunding, khususnya di kalangan mahasiswa ekonomi dan bisnis Islam.
2. Untuk zaman sekarang aplikasi berbentuk urun dana secara digital atau crowdfunding contohnya kitabisa.com bukan sebagai pengganti galang dana secara tunai atau turun kelapangan langsung tetapi sebagai pelengkap terhadap penggunaan uang tunai. Mudahnya proses dan tanpa biaya admin membuat masyarakat memilih aplikasi tersebut untuk digunakan selain terpercaya dan diawasi OJK aplikasi tersebut juga menerapkan sifat transparansi terhadap segala penggunaan dana yang diberikan.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil penelitian ini adalah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam dan simpulan yang diperoleh maka peneliti memberikan saran berikut :

1. Untuk Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Disarankan untuk mengintegrasikan edukasi tentang fintech dalam kurikulum dan meningkatkan sosialisasi tentang manfaat dan penggunaan Kitabisa.com serta platform fintech lainnya kepada mahasiswa.
2. Untuk crowdfunding kitabisa.com Kitabisa.com dapat meningkatkan aksesibilitas dan pengalaman pengguna dengan menyederhanakan antarmuka dan menyediakan lebih banyak informasi edukatif yang dapat diakses oleh mahasiswa.
3. Untuk penelitian selanjutnya Disarankan untuk melakukan penelitian lebih lanjut dengan sampel yang lebih besar dan mencakup berbagai fakultas atau universitas untuk mendapatkan gambaran yang lebih komprehensif tentang minat mahasiswa terhadap penggunaan platform fintech. Efektivitas dari penggunaan produk Kitabisa.com juga harus ditingkatkan, semakin efektif penggunaan produk maka pengguna semakin berminat dalam menggunakannya. Fitur yang ditawarkan harus sesuai dengan apa yang dibutuhkan pengguna sehingga dapat mempermudah aktivitas dan proses urun dana secara digital. Peneliti juga menyarankan agar pengembang bisa menawarkan fitur yang dipunya kepada mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin dengan produk fintech yang sesuai dengan kebutuhan mahasiswa, dosen dan karyawan agar kegiatan dilingkungan kampus dapat dilakukan dengan efektif. Adanya produk kitabisa.com yang dapat

menjangkau kebutuhan mahasiswa, dosen dan karyawan dilingkungan kampus UIN Antasari Banjarmasin.